



► Sonstiges Plattform "Gastfreundschaft"

Ab / Am

2014

Vor allem im Zusammenhang mit dem Bürgerkrieg in Syrien kamen ab 2014 sehr viele Kriegsflüchtlinge nach Europa. In Österreich werden diese Flüchtlinge nach einer Quote auf die Bundesländer aufgeteilt. Bei der Unterbringung dieser Flüchtlinge gibt es in einzelnen Gemeinden aber immer wieder Probleme, weil viele Bürger die Aufnahme von Asylwerbern (meist verkürzt und eher negativ bezeichnet als "Asylanten") ablehnen. Gegen Ende 2014 kamen wöchentlich rund 1000 Kriegsflüchtlinge nach Österreich. Nach einer Berechnung sollten in jeder Gemeinde pro 1000 Einwohnern 4 Flüchtlinge aufgenommen werden.

In Liezen wurde 2014 eine überparteiliche und überkonfessionelle Plattform "Gastfreundschaft" gegründet, welche sich zum Ziel gesetzt hat, die öffentlichen Stellen bei der Unterbringung von Flüchtlingen zu unterstützen und später den untergebrachten Flüchtlingen bei der Integration zu helfen. Am 15. Jänner 2015 fand ein öffentlich zugänglicher Vernetzungsabend im Kulturhaus statt. Liezen wird in dieser Plattform durch Mag. Barbara Kabas vertreten.

Community-Dance-Projekt

06.2015

Im Kulturhaus Liezen fand das Gastspiel Community-Dance-Projekt statt, an dem der Balldirektor der Grazer Oper, Darrel Toulon, sowie junge Leute aus Österreich, Ruanda, Afghanistan und anderen Ländern ihre Erfahrungen in Tanz umsetzten. Das Ziel war, Schüler und Asylwerber durch tanzen, reden und gemeinsame Erlebnisse zu vernetzen.

Quelle: Enns-Seiten, 17.06.2015

Quelle: Einladung

Verfasser: Karl Hödl, 19. 1. 2015